

PRESENTARON NOVELA DE LA PATRIA NUEVA



Instantes en que el doctor Pedro Martínez Sanz hace entrega de un ejemplar de su libro al secretario general de nuestra Universidad, Juan Franco de la Jara. Sentado, el diplomático y escritor, Oscar Pinochet de la Barra.



De izquierda a derecha: el secretario general de la Utalca Juan Franco de la Jara; Carol Rodríguez, el presidente de la Federación Ciecién Reyes; y Hernán Quezada.

El jueves 4 de junio, el escritor y diplomático Oscar Pinochet de la Barra, resaltó la manera en que el doctor Pedro Martínez Sanz reconstruye los ambientes de la época en la que sitúa sus relatos, al presentar su libro "Me lo contó el Volcán", en la Sala de Conferencias del Centro de Extensión "Pedro Olmos" de nuestra Universidad.

El doctor Martínez Sanz, es médico urólogo y profesor titular en la Facultad de Medicina de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

En 1993, publicó "Del mar y de las islas", sobre Chiloé. En esta nueva novela, el médico nos traslada al ambiente campesino de la zona de Talca y los alrededores del río Lircay, al cual está profundamente ligado. El antiguo Camino Real, llamado de los Tres Montes, serpentea aún por los campos de Huencuecho y Pelarco, bajo la mirada vigilante del volcán Descabezado.

En este escenario se desarrolla gran parte de la historia de la Patria Nueva que allí también nace. De los hombres y mujeres que vivieron esa época, sólo unos pocos recuerdan sus nombres y el doctor Martínez Sanz los presenta con características de personas reales, con todos sus valores y defectos humanos.

Presentaron novela de la patria nueva [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentaron novela de la patria nueva [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)